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IlustrIssimo Senhor

VICENTE ANDREU

Diretor Presidente da ANA

BRASILIA- DF

Assunto: ENVIO RELATORIO PROGESTAO

Senhor Presidente,

Considerando recornendaçäo do Inforrne n° 03 corn o modelo sugerido do

Relatório PROGESTAO e modelo padrAo clo:Forthulário de Auto Avaliacão, que deverão ser

enviados a ANA devidamente preenchidqs.ate 31 de marco de 2014, estarnos enviando a Vossa

Senhoria o Relatório do PROGESTAO Paraiba, corn as métas obrigatoris 2014 aprovadas

pelo Conseiho Estadual de Recursos HIdricos - CERH, conforme Ata da Reuniào no 33a Reuniào

Ordinária onde teve todas as metas aprovadas por unanimidade.

Atenciosarnente,

MAJOAAO	 MA ADO SOBRINHO

Presidente da AESA
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1 Aos 27 dias do mês de marco de 2014, as 14h30, no Auditório do Departamento de Obras e
2 Rodagens - DER, localizado na Av. Mimstro José Américo de Almeida, sin, Tone, JoAo
3 Pessoa - PB, realizou-se a 33'Reunião OrdinIria do CERIJI. Na ausência do Presidente do
4 CERH JoâZo Azevedo Lins Filho, a reumâo foi conduzida pelo Sr. JoâZo Vicente Machado
s Sobnnho, Secretário Executivo deste Conseiho, que agradeceu a presenca de todos. A
6 ReuniZo contou corn a presença dos seguintes Conseiheiros: Cicero Herrnlnio do Nascimento
7 Filho (Titular SEIZE), Marcio Fernando Ducat (Suplente AGE VISA), Emanoel Lira (Suplente
8 SES), Thompson Fernandes Mariz (Titular SEPLAG), Francisco Lopes (Titular AESA), Joel
9 Paulo de Carvaiho Neto (Suplente SUDEMA), José Marinho de Lima (Suplente EMATER),
10 Maria de Lourdes B. de Sousa (Titular DNOCS), Tânia Maia Vasconcelos de Almeida
11 (Suplente CAGEPA), José Etham de Lucena Barbosa (Titular UEPB), Anderson Pereira
12 Urtiga (Suplente FAMUP), Pedro Jorge Coutinho Guerra (Titular ASPLAN), Edmundo
13 Coelho Barbosa (Titular SINDALCOOL), Ana Cristina Sousa da Silva (Suplente CBH-PA)
14 e Carlos Henrique de A. Farias (Titular CBH-LN). Também estiveram presentes Maria Hylda
15 de Lourdes de Lucena Batista e Rosa Amelia Luna ambas da Secretaria Estadual de Saüde
16 SES. ApOs a venficação de quorum as 14h30, o Sr. João Vidente Machado Sobrinho deu
17 inicio a Reuniâo corn a seguinte pauta: 1). AprovaçâZo da Ata da 32 a ReuniâZo Ordinária; 2).
18 Apreciaço e votação do Relatório do PROGESTAO para o ano 2014 e 3) Informes finais. 0
19 Sr. João Vicente imciou a Reunião fazendo uma retrospectiva sobre o PROGESTAO frisando
20 que todas as acOes estAo em andarnento e que estamos em permanente interacâo corn a
21 Agenda Nacional das Aguas - ANA para acessar arquivos, corn o objetivo de eliminar papel,
22 exceto para as acôes mais complexas, falou também da transferência da AESA para o Anew
23 do DER por motivo da interdicâZo do prédio onde a mesma funcionava anteriormente e mais
24 uma vez agradeceu a direcâo do DER pela aco1hidaprovis6ria. Dando seguimento a reuniäo
25 Lovania fez apresentaçäo do Relatório do PROGESTAO, com vistas a aprovacao pelo CERH
26 das metas para a segunda certificacao. Apresentoutambém a PrestaçâZo de Contas referente ao
27 aporte da primeira parcela de R$ 750.000,00 (setecentos e cinqUenta mil reals), a mesma
28 colocou a disposição dos Conselheiros os relatórios corn o teor das metas cumpridas, corno
29 também das metas em andamento, para quern quisdr acessá-las se assim o desejar. As metas
30 foram apresentadas uma a uma como segue: Corn relaçAo as metas do Pacto Federativo,
31 Meta 1.1 - integraçâo do cadastro de usuário inforrnou que se optou pelo sincronisrno, tendo
32 em vista algurnas inconsistências encontradas tanto no sistema da AESA, como no da ANA.
33 Porém isso näo foi empecilho vez que o Cadastro Nacional de Usuários de Recursos Hidricos
34 - CNARH já está em funcionamento, conforme protocolo de envio, exposto na reunião. Meta
35	 1.2 - Compartilhamento de Aguas Subterrâneas não está prevista certificação, já que depende
36 de urn setor da ANA entâo a mesma nâZo pode ser realizada. Meta 1.3 - Contribuicäo para
37 Difuso de Conhecimento - Conjuntura, esta Meta foi cumprida, conforme documento
38 apresentado na reuniâo. Meta 1.4 - PrevençAo de Eventos HidrolOgicos Crlticos, nesta meta
39 estava prevista a elaboração do Manual de Operacâo da Sala de Situaçao e Manutenção
40 Corretiva da Rede Telemétnca, Meta cumprida conforme documentacao apresentada. Na
41 apresentaçAo da meta 1.5 - Seguranca de Banagens foi explicado que o Estado devena fazer
42 urn esforco inicial para se adequar a nova Lei n° 12.334 de 20 de setembro de 2010,
43 Segurança de Barragem, para isto deveria iniciar a adequacao do Cadastro, o que já está sendo
44 realizado pela empresa GEOTENIQT.JE, corn o acompanharnento de técnicos da AESA e da
45 SERHMACT, no cadastramento de 162 banagens corn apoio financeiro da ANA. Outro ponto
46 apresentado foi que a AESA, para o cumprimento desta Meta, já elaborou urn Terrno de
47 Referência - TDR, para cadastrar mais 152 barragens que já foi enviado para a ANA. Nesta
48 meta o Sr. Joâo Vicente Machado Sobrinho enfatizou a importancia da questao Seguranca de
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Barragens para o Estado. Na sequência o Sr. Carlos Henrique de A. Farias (Titular CBIHI-LN),
levantou o problema da Plataforma de Coleta de Dados - PCD existente numa das Fazendas
da Usina Miriri situada no Distrito de Capirn, que está ha muito tempo quebrada, já havendo
sido consertada várias vezes e atualmente nAo existe mais conserto por faita de pecas no
mercado. 0 Sr. JoAo Vicente Machado Sobnnho informou que estâo sendo adquindas várias
Estaçôes e que os locais para suas instalacôes ainda estâo sendo avaliados e, corn certeza esta
mencionada será substitulda. Continuando a apresentação Lovania falou sobre as Metas de
Fortalecimento da Gestão de Aguas no Estado da Paraiba, assim como nas metas do Pacto
Federativo, apresentou uma a uma, destacando que tern metas que sO serAo certificadas em
2015, enfatizando que, corn referência ao Piano Estadual, já foi elaborado o TDR e enviado
para a Secretána Nacionai de Recursos HIdricos e Ambientes Urbanos, no Ministério do Meio
Ambiente - MMA, para anáiise, aprovaçâo e contrataçAo de uma consuitoria para a
atualizaçao do referido Piano. Outro destaque foi a meta II - 4.5 que é o Sistema de Inforrnaçoes.
Essa meta ira facilitar a gestão como urn todo, trazendo mais agilidade nas atividades relacionadas a gestäo. 0
Sr. José Marinho (EMATER) indagou se ha a possibiiidade de oficiaiizar as outorgas dos
agricuitores cadastrados na Tarifa Verde pela EMATER, considerando o retorno das chuvas.
0 Sr. Francisco Lopes (AESA) esclareceu que os mananciais (Cariri e SertAo) ainda nAo
receberarn água suficiente para que essas outOrgas sejarn liberadas. 0 Sr. Edrnundo Coelho
Barbosa (SINDALCOOL) cornentou sobie Io Programa de Dessalimzaçao de Agua (Agua
Doce) e falou que tern urna proposta de l reaproveitamento da água saigada ievando-se em
consideraçao a produçAo de carnarAo. -O.-.-Sr. JoAo Vicente Machado Sobrinho agradeceu a
contribuiçao e disponibilidade e falouque a AESA tern interesse no assunto e que brevernente
fará contato corn o Sr. Edmundo. 0 Sr. Rafael Sedrim (Assessor Juridico da AESA) justificou
a necessidade da contratação de uma Consultoria JurIdica e de uma Consultoria de
Informática diante da demanda gerada peio PROGESTAO. Terminada a apresentaçäo da
Lovania e os questionarnentos dos Senhores Conseiheiros foi realizada a votação para
aprovaçäo do Relatório apresentado e a devida Prestaçâo de Contas dos Recursos recebidos, 0
que foi aprovado por unanimidade. Seguiu-se a apreciaçâo da ata da 32 Reuniäo Ordinária,
que foi aprovada corn pequenas correçOes, ficando sua assinatura pendente da irnpressâo da
nova versäo con-igida. Nada rnais havendo a tratar, o Secretário Executivo do CERR, Sr. JoAo
Vicente Machado Sobrinho agradeceu a presença de todos os Conseiheiros e demais presentes
e declarou encerrada a 33a Reunio Ordinária da CERH. Esta Ata foi lavrada por rnirn, Maria
Itaci Costa Leal, e segue para a assinatura de todos os . Conseiheiros presentes a Reunio.

CERH
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Glaciane Mendes Roland
Titular AGE VISA

Erasmo Rocha Lucena
Titular EMATER

Marcelo Sampaio Falcão
Titular CDRM

Maria de Lourdes B. de Sousa
Titular DNOCS

Ronilson José da Paz
Titular IBAMA

JoAo Bosco Vieira Marinho
Titular FAMUP

Laud izio da Silva Diniz
Titular CAGEPA

José Irenaldo Jordão Quintans
Titular FIEP

Mario Antonio Pereira Borba
Titular FAEPA

Pedro Jorge Coutinho Guerra
Titular ASPLAN

Edmundo Coelho Barbosa
Titular SII'DALCOOL

Laudelino de AraIijo Pedrosa Filho
Titular UFPB

Janiro Costa Rego
Titular UFCG

José Etham de Lucena Barbosa
Titular UEPB

Alain Marie Passerat de Silans
Titular ABRH

Ana Claudia F. Medeiros Braga
Titular ABES

Ulysmar Curvelo Cavalcanti
Titular CBH-PB

Cogésio de Jesus Nascimento
Titular CBH-LS

Carlos Henrique de A. Farias
Titular CBH-LN

PorfIrio Catão Cartaxo Loureiro
Titular CBH-PA

Márcio Fernando Ducat
Suplente AGE VISA

José Marinho de Lima
-	 Suplente EMATER

José JoAo Correia de Oliveira
Suplente CDRM

Danilo Augusto Santos de Sousa
-	 Supiente DNOCS

Rodrigo Dutra EscariAo
SuplentelBAMA

Anderson Pereira Urtiga
-	 Suplente FAMUP

Tânia Maia Vasconcelos de Almeida
Suplente CAGEPA

José William Montenegro Lea!
Suplente FIEP

Domingo Lelis Filho
Suplente FAEPA

Jucelino Marques Tavares
Suplente ASPLAN

Fábio Andrade Medeiros
Suplente SINDALCOOL
Alexandre José Alves

Suplente UFPB
José Dantas Neto

Suplente UFCG
Beatriz Susana Ovruski de Ceballos

Suplente UEPB
Maria Edelcides de Vasconcelos

-	 Suplente ABRH
José Reinolds Cardoso Melo

Suplente ABES
Tânia Maria de Andrade

Suplente CBH-PB
Maria do Socorro M. Rosa

Suplente CBH-LS
JoAo Paulo Neto

-	 Suplente CBH-LN
Ana Cristina Sousa da Silva

Suplente CBH-PA
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